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　4 月に入社してからようやく慣れつつ
あるところで、このような文章を書くこ
とになりました。私は震災のあった年に
大学に入学しました。震災の影響で入学
が一か月遅れ、夏休みが一か月短くなっ
たのがまだ記憶に新しいです。大学では
地質ではなく、農業土木を学び、地すべ
りや砂防について専攻して勉強をしてい
ました。大学の研究室ではフィールドに
出ることが多かったおかげで、山歩きに
は大分慣れて今も現場に出るときの役に
立っています。会社では外業も内業も
行っており、今は基礎調査や水文調査が
中心です。会社には女性の技術者が少な
く、私の所属している部署では一人だけ
で少し心細いときもありますが、仕事を
効率良くこなせるように覚えている途中
です。

　車は免許を取ってからほとんど運転す
ることは無かったのですが、会社に入っ
てからは運転することが多くなりまし
た。現場に行くときは会社の車での移動
がほとんどであるため、最初の苦労は運
転でした。始めはまさにペーパードライ
バーという感じでしたが、今は以前に比
べると車線変更もできるようになり、ス
ムーズに運転できるようになってきまし
た。残りはバックでの駐車を慌てずにで
きれば問題は無いと思います。
　今は車も自転車も持っていないため、
地下鉄や電車、徒歩などで出掛けていま
す。休日は家でゆっくりするよりも外出
することが好きです。車を持つように
なったら、遠出や寄り道をしながらの帰
省などしてみたいです。

　仙台に来るまで、電車やバスに乗る機
会がほとんどありませんでした。実家は
近くにバス停も無く山に囲まれていたた
め、移動は両親の車か自転車かの 2 択で
した。大学生になってからは一人暮らし
でしたが、大学の近くに住んでいたため、
通学は自転車か徒歩でした。仙台に来て
からは通勤に地下鉄を使うようになりま
した。定期券や IC カードを持つように
なって最初の頃は少し嬉しかったです。
　そんな私も今は電車やバスにも慣れ
て、仙台の暮らしにも徐々に慣れてきた
ところです。

　私の好きなことについて述べることで
自己紹介になればと思います。

　平日の夜や休日には音楽でリフレッ
シュすることが多いです。音楽といって
も、聴く、演奏する、ライブに行くなど
といろいろです。仙台に来てからはライ
ブに行くことが多くなりました。大学ま
では住んでいた場所の近くでライブがあ
るということはあまり無く、仙台のライ
ブハウスとホールの多さには驚きまし
た。東北では仙台にしか来ないライブも
あるので、好きなことがたくさんできる
仙台に住むことができて嬉しいです。
　疲れたときにはピアノを弾くと落ち着
くので、グランドピアノを弾きにスタ
ジオに入ることも多くあります。大学の
ときは弾きたくても近くに無く、実家に
帰ったときのみしかできなかったので、
弾きたいときに行けることができてとて
も充実しています。
　また、仙台では音楽系のイベントが多
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いのか、野外ステージや街中で演奏して
いるのをときどき見かけます。そういっ
たイベントに出ている人達は仕事をしな
がらバンドをしており、私も仕事をしつ
つ好きなことをして、イベントやライブ
に出てみたいと思っています。

　休日は他に、どこかへ出掛けることも
好きです。最近はあまり遠出をせずに近
場に遊びに行ったり、仙台の街中を散策
したりしています。
　食べることが好きで、美味しい物を求
めて歩き回っていることが多いです。食
べ物でも辛い物が一番好きです。仙台で
は辛い料理を出しているお店が多く、辛
党な私にとっては巡りがいがあります。
唐辛子と山椒の辛さがとても好きで、お
店を探しては行き、気に入ったお店が
あったらまた行き、ということを繰り返
しています。

　遠出をするときに一番に探してしまう
のは、有名な食べ物や美味しいお店です。
旅の目的はその土地の美味しい物と言っ
ても過言ではありません。他には、絶叫
系の乗り物があるかどうかです。遊園地
に行くと必ずジェットコースターなどの
速い乗り物に乗ってしまいます。最高地
点に到達するまでのドキドキ感と、落ち
ているときの体が浮くような感じが何と
もいえなく好きです。
　大学のときは、長期休みには必ず遠出
していました。東北や関東、関西など行
きましたが、乗り物系で一番楽しかった
のは、富士急ハイランドです。大学のと
きに行ったのですが、バスの時間があっ

て全てに乗ることができませんでした。
今度は車で行って、夜までゆっくり全部
乗ってみたいです。
　今一番行ってみたいのは、ナガシマス
パーランドです。日本初の本物のフライ
ングコースターが夏にできたらしく、来
年度中には行ってみたいです。うつ伏せ
のスタイルで乗車するようなので、考え
ただけでも楽しみです。
　遠出して県外に行くときには必ず自分
へのお土産にストラップを買います。ご
当地キューピーが多いのですが、ご当地
キャラや思い出に残った物のストラップ
もあります。買い始めたきっかけは大
学に入って最初に遠出して行った函館
です。行く場所によって限定のキュー
ピーがあり、かわいくていろいろな種
類を買ってしまったのが始まりでした。
キューピーが好きなわけでは無いのです
が、お土産としてキューピーのストラッ
プを買うようになりました。今では結構
な数が集まって、家に全部飾っています。
　東北は全県に遊びに行ったのですが、
南の方の行ったことが無い県にも行って、
全都道府県に行ったと言えるようになる
ことが目標です。会社に入ってから遠出
する機会がまだ無いので、時間を見つけ
ていろいろな場所に行ってみたいです。

　社会に出たばかりでまだわからないこ
とも多々ありますが、仕事もプライベー
トも充実した生活を目指して、自分の時
間を有効的に使っていきたいと思います。
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